
    

 
 
 
 

Beratungsergebnis zu Vorlage Nr. 23/016/2020 
 
 

 Bauausschuss am 27.08.2020 
 

Zu Punkt 6: Gebäudemasterplan Schulen - Sachstandsbericht 

 
Herr Hendele macht deutlich, dass es sich bei dem Gebäudemasterplan um ein Großprojekt handelt. 
Er berichtet weiter, dass ein Workshop mit der beauftragten Planungsfirma stattgefunden hat. Als 
Ergebnis konnte festgestellt werden, dass diese Aufgabe mit dem vorhandenen Personal nicht zu 
bewältigen ist. Organisatorisch wurde deshalb eine Stabstelle innerhalb des Amt für Hoch- und 
Tiefbau eingerichtet, die speziell diese Aufgaben übernehmen soll. 
Zum jetzigen Zeitpunkt wird davon ausgegangen, dass jeder Standort eine Interimslösung benötigen 
wird.  
 
Herr Madeia merkt an, dass es sich hierbei lediglich um eine Ankündigungsvorlage handelt und keine 
Entscheidung gefragt ist. Eine Entscheidung wird voraussichtlich erst im ersten Quartal 2021 fällig. 
 
Herr Hendele bejaht dies.   
 
 
Der Bauausschuss und der Ausschuss für Schule und Sport nehmen die Ausführungen der 
Verwaltung zur Kenntnis.   

  
 
 

 Ausschuss für Schule und Sport am 27.08.2020 
 

Zu Punkt 9: Gebäudemasterplan Schulen - Sachstandsbericht 

 
Die CDU-Fraktion und die Fraktion DIE LINKE zeigen sich von dem aktuellen Sachstand des 

Gebäudemasterplans enttäuscht, kritisieren die aktuelle Situation an den Schulen und bemängeln die 

lange Planungszeit. 

Herr Richter erläutert, dass die Planungsverzögerungen aufgrund von Besetzungsproblemen im Amt 

für Hoch- und Tiefbau entstehen. Das Organisationsamt hat entschieden, eine 

Sonderorganisationsform für den Gebäudemasterplan einzurichten. Eine Stabstelle soll als 

baufachlicher Teil ausschließlich für den Gebäudemasterplan zuständig sein. Es wird gehofft, dass 

sich die Personalressource bessert. Hinzu kommt, dass die Thematik äußerst komplex ist. Auch gab 

es Personalwechsel auf Seiten des beauftragten Ingenieurbüros. Die Verwaltung bekundet ihren 

unbedingten Umsetzungswillen. Die größte Raumnot soll zunächst über Interimslösungen gemildert 

werden. Nach den Herbstferien wird am Förderzentrum Nord ein Schulfertigmodul in Betrieb 

genommen. 

Der Ausschuss nimmt die Vorlage zur Kenntnis.  
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